

Koalition der sozialen Kälte CDU/CSU/SPD

Gemeinsam gegen die Armen – mit Mut gegen die Menschlichkeit im Namen Deutschlands!

So werden wir geschröpft, so werden wir kriminalisiert im Namen Deutschlands!

Dafür stehen Merkel, Müntefering, Platzeck und der politische Versager Stoiber:

- Handwerk und Mittelstand wird die Luft zum Atmen genommen!*
- Arbeitslose werden mit Kürzung von Leistungen und Mehrwertsteuererhöhung doppelt belastet!*
- Rentner und Rentnerinnen werden von der Beteiligung an den Lohn – und Gehaltszuwächsen mit der Neubestimmung des Nachhaltigkeitsfaktors abgekoppelt!*
- Gering – und Normalverdiener mit der Streichung steuerlicher Erleichterungen geschröpft!*
- Hartz IV – Empfänger werden bekämpft wie Terroristen! Sie sollen einer Rasterfahndung, die grundgesetzlich umstritten, weil sie in das informelle Selbstbestimmungsrecht der Bürgerinnen und Bürger eingreift, unterzogen werden!*

Wir werden Druck machen, wir die Bürgerinnen und Bürger die in einem Deutschland leben wollen, das Mut zur Menschlichkeit und eines sozial gestalteten Miteinander hat und die Großkonzerne und Besserverdiener zur Verwirklichung des Artikels 20 unseres souveränen Grundgesetzes einbezieht und verpflichtet!

Protest und Mut, lasst uns dies wieder auf der Straße dokumentieren! Macht mit, ohne uns das Volk, ist diese Koalition der Unmenschlichkeit zum Scheitern verurteilt!